
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

４－１

自 由 民 主 党 ３０番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 移住・定住の促進について 知 事 地 域 振 興 課

関係人口の創出・拡大による移住・定住の促進にどのよう

に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 デジタル変革の推進について 企画調整部長 デジタル変革課

県は、デジタル変革の推進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

三 農業の振興について

１ 県は、米の放射性物質検査がモニタリング検査に移行し 農林水産部長 水 田 畑 作 課

た地域における県産米の安全確保にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

２ 県は、県産米の販売促進にどのように取り組んでいくの 〃 農産物流通課

か尋ねたい。

３ 県は、農業経営収入保険の加入促進にどのように取り組 〃 農 業 経 済 課

んでいくのか尋ねたい。

四 女性の社会とのつながり支援について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、コロナ禍において、孤立している女性が社会とのつ

ながりを回復することができるよう、どのように支援してい

くのか尋ねたい。

五 待機児童の解消について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育所等における待機児童の解消にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、県道安達停車場線の整備にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

七 教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校において、児童生徒の視力

低下の予防にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

フィッシングを手口とした不正送金事犯の防止について、

県警察の取組を尋ねたい。


